



EE UU tiene 12 de las 50 ciudades más peligrosas del mundo

- Andrew Miiller
- [3/2/2023](#)

Una docena de ciudades de Estados Unidos se encuentran entre las 50 ciudades más peligrosas del mundo, según el Índice de Delincuencia 2023 de Numbeo, recientemente actualizado. Estas ciudades fueron Baltimore, Maryland (nº 15); Memphis, Tennessee (nº 18); Detroit, Michigan (nº 19); Albuquerque, Nuevo México (nº 23); San Luis, Misuri (nº 27); Nueva Orleans, Luisiana (nº 35); Oakland, California (nº 38); Milwaukee, Wisconsin (nº 40); Chicago, Illinois (nº 43); Filadelfia, Pensilvania (nº 46); Cleveland, Ohio (nº 48); y Houston, Texas (nº 50). De las 38 ciudades no estadounidenses de esta lista de las 50 primeras, 22 se encontraban en Latinoamérica, siete en África, dos en Australia y otras siete estaban repartidas al azar por todo el mundo.

Guerra urbana: esta investigación demuestra que algo está fallando en las ciudades de Estados Unidos. Las tasas de homicidio se están disparando en determinados distritos. Otro estudio de John Lott, presidente del Centro de Investigación para la Prevención de la Delincuencia, muestra que el 5% de los peores condados de Estados Unidos registraron el 73% de los homicidios.

El homicidio no es un problema nacional. Es un problema en un pequeño conjunto de zonas urbanas, e incluso en esos condados, los asesinatos se concentran en pequeñas zonas dentro de ellos, y cualquier solución debe reducir esos asesinatos.

—John Lott

Eso significa que la prohibición de las armas de asalto y otras soluciones similares harán poco por reducir la delincuencia violenta. Como demostró Lott, los condados con las tasas de homicidio más altas ya tienen una baja posesión de armas. Para solucionar el problema de homicidios del país, los estadounidenses tienen que enfocarse en los problemas de las zonas de guerra urbanas en donde se están llevando a cabo los homicidios.

Causas a largo plazo: la comentarista política estadounidense Heather MacDonald, autora de *The War on Cops* (La guerra contra la policía), sostiene que el reciente aumento de los asesinatos es consecuencia del "efecto Ferguson": el concepto de que la hostilidad pública hacia las fuerzas del orden tras el tiroteo de Michael Brown en agosto de 2014 y el estrangulamiento de George Floyd en 2020 ha provocado que los agentes de policía de los barrios de minorías dejen de interactuar con los residentes cuando no es absolutamente necesario.

El ex alguacil de Milwaukee, David A. Clarke Jr., va más allá y culpa a los programas de ayudas sociales del gobierno de hacer que sus conciudadanos de raza negra en las zonas marginales dependan del Estado, alimentando la desintegración del núcleo familiar que agrava el comportamiento delictivo. Mientras que una cuarta parte de los niños estadounidenses se crían sin padre, esta cifra asciende a la mitad o más en algunas grandes ciudades.

La profecía dice: Dios advierte en la Biblia que la rebelión contra su ley produce horribles asesinatos y crímenes sangrientos. Una profecía del tiempo del fin sobre las naciones de Israel (Estados Unidos, Gran Bretaña y el Estado judío en Oriente Medio) dice: "Haz una cadena, porque la tierra está llena de delitos de sangre, y la ciudad está llena de violencia" (Ezequiel 7:22-23). Efectivamente, ha habido una cadena de crímenes sangrientos en Estados Unidos. La nación no puede pasar un solo minuto, en promedio, sin que los estadounidenses cometan o sufran dos crímenes violentos. Apenas puede pasar un solo día sin experimentar otro tiroteo masivo.

Las leyes morales eternas e inmutables reveladas en la Santa Biblia traen paz, felicidad y verdadera libertad cuando se obedecen. Pero como la sociedad rechaza, ignora y se burla de estas leyes, los asesinatos, las violaciones, los robos y otros crímenes horribles continúan y empeoran.

Más información: lea ["La solución real a los tiroteos masivos y a la violencia"](#).